



あおぎり

学校の教育目標
立志 共創 自立

仲間と心を合わせて創り上げる合唱を繋ぐ

体育祭取組期間と並行して準備を進め、体育祭開催直後から始まった合唱練習。毎日、校舎中から美しい歌声が聞こえてきて、心が癒されます。当初は、子どもらの表情もどこか不安気で、音程が安定せず、声量も若干寂しさを感じる歌声でした。しかし、時が経つにつれて、表情も歌声も劇的に変化していきました。教室前面に掲示された歌詞カードには、もともとの歌詞が見えないのでないかと思えるほど、ポイントがぎっしり書き込まれていました。教室内でのパート練習で、本当に嬉しそうに伴奏をする子の姿から、仲間の歌声の変化や高まりが楽しくて仕方がないのだろうと感じました。

(写真)

そんな子どもたちの前に、インフルエンザが立ちふさがりました。これまで順調に合唱が仕上がってきただけに、学級閉鎖や練習中止で満足に練習できないことは、悔しい思いでいっぱいだったと思います。それでも、学級閉鎖中、繰り返し音源を聞いたり、一人でもできる練習に取り組んだりしている子がいると聞こえてきました。同じ空間で一緒に練習できなくとも、それが仲間との合唱を創り上げようとしていることが、本当に素晴らしいことだと思います。

(写真)

いよいよ来週は合唱祭です。万全の準備は整いませんでしたが、子どもたちは必ず感動的な合唱を聴かせてくれることを確信しています。多くの保護者の皆様が鑑賞いただけることを心よりお待ちしております。

(写真)

当日、子どもたちが仲間と共にステージに上がり、仲間と創り上げた合唱を披露できるよう、体調管理にご協力をよろしくお願いします。